

Anwesend: Lukas Münzberg (LHG), Lars Ingelbach (LHG), Timothy Randall (LHG), Julia Silec (Juso HSG), Marcel Nekolla (Juso HSG), Alexander Kiedo ([solid] SDS), Michael Nikolski (ULF), Anna Hendlinger (RCDS), Raphael Beck (RCDS), Aurelia Häußler (RCDS), Felix Schmitz (GHG), Sandra Maier (GHG), Verena Mühlberger (Juso HSG), Jasmin Maucher (GHG), David Röwekamp (FSVV), Pia Lotz (FSVV), Jacob Bühler (FSVV), Ewin Özkan (FSVV)

Sitzungsleitung: Jonathan Dreusch (FSVV)
Protokollant: Paul Ambros (GHG)

Gäste: Lukas Weber (FSVV), Till Lentze (LHG), Liliane Held ([solid] SDS), Henry Volz (?) (LHG), Mareen Rohleder (Exekutivorgan), Felix Kraus

Sitzungsbeginn: 20.17 Uhr

1. Beschlussfähigkeit

- Anwesend sind 19 stimmberechtigte Mitglieder. Der StuRa ist beschlussfähig.

2. Kritik zum letzten Protokoll

- Aurelia Häußler Name war falsch geschrieben
- Menschen die zum Exekutivorgan gewählt wurden, werden ihr Mandat ruhen lassen

3. Sitzungstermin

- Montag in zwei Wochen, also 13.11.2017 um 20:15 Uhr

3. Wahl des nächsten GA:

- Lars Ingelbach (LHG), Till Lentze (LHG)

5. Post und Mitteilungen

- Einladung Bloch Tagung
- Einladung der Tübinger Poetik Dozentur
- Zentrale Verwaltung: Senatskommissionen und Ausschüsse bis 31.10. benennen (Piratenpad geht rum)
- Katrin Adelberger: wegen großer Landtagsanfrage – Datenschutzbeauftragter der Universität ist nicht zuständig (außer rechtliche Aufsicht)
- Katrin Adelberger: bzgl. Haushaltsabschlüsse – Fristverlängerung bis 15. November 2017

5. Wahl der vier Vertreter*innen beim StuWe

- Jacob Bühler (FSVV), Felix Schmitz (GHG), Sebastian Schiebel (-), Lukas Malcharzik (Juso-HSG), Christin Gumbiger (als Stellvertreterin), Marcel (Juso-HSG als Stellvertreter), Lukas, Aurelia Heußler (RCDS als Stellvertreterin)
- Angenommen ohne Gegenrede

4. Bericht Exekutivorgan

- Es gab einen Termin mit den Büroangestellten
- Jour Fixe wird eingerichtet (Termin ist noch nicht fest)
- Termin mit der Universität bzgl. Wasserspendern – StuRa wird in den AK Trinkwasserversorgung aufgenommen, Gespräche bleiben bestehen, wir werden mit einbezogen

6. Berichte aus den Arbeitskreisen

- a) Ausländische Studierende
 - Nichts
- b) Systemakkreditierung
 - Nichts
- c) Finanzen / Verfasste Studierendenschaft
 - Nichts
- d) Homepage / Presse- & Öffentlichkeitsarbeit
 - Gibt eine Facebookgruppe für Interessierte (Jonathan Dreusch anschreiben)
 - Wir müssen eine studentische Vollversammlung veranstalten
 - Doodle für Termin kommt mit dem Protokoll
- e) Gleichstellung / Gleichfilm / Familienfreundliche Hochschule
 - diese Woche keine Film (Feiertag)
 - kommende Woche wieder Film und normales Programm
 - Treffen mit Gleichstellungsbeauftragten der Universität ist am 23.11. (leitet der nächste GA weiter)
- f) Qualitätssicherungsmittel (QSM)
 - hat sich heute getroffen (16:00)
 - Problematik mit Folgeantragsverfahren (dabei Umgang mit dem Verfahren von Universitätsseite aus, Studentische QSM werden für grundständige Lehre genutzt)
 - Protokoll wird herumgeschickt
 - nächster Termin Montag, 06.11.2017, 16:00
- g) Soziales und Studierendenwerk (StuWe) / Semesterticket
 - Nichts
- h) TüMänia
 - Nichts
- i) Ract!
 - Nichts
- j) Campus der Zukunft
 - Bierkeller trifft sich Donnerstag um 16:30 Uhr im Clubhaus
- k) Rätebaubrigade
 - hat einen Beamer für den Sitzungssaal bestellt
 - dazu Planung: größere Sanierung in den Semesterferien (evtl. erst im Sommer)
 - nächster Termin noch nicht bekannt
- l) Umwelt
 - Treffen mit der Uni bzgl. Wasserspender: Di, 28.11., Hölderlinstr. 11 (Wer mit will, muss sich vorher bei den Vorsitzenden melden)
- m) Dies / Alternativer Dies (ALDi)
 - ALDi wird statt finden (07.12.2017)
 - nächster Termin: 02.11. 16:00 Uhr
- n) Räte-Café
 - hat Büroarbeit und berät Menschen zu Anträgen
- o) Hochschulsport
 - Treffen zu Hochschulsport
 - Kim (aus dem StuRa #4)
- p) Asyl und Politik
 - Nichts
- q) Personal
 - muss in die TO-Vorlage angenommen werden
 - Gab Treffen mit den Angestellten
 - werden sich in der kommenden Sitzung oder der darauf folgenden kurz vorstellen
 - Anmeldung bei den Ämtern so gut wie fertig
 - Einfälle für Arbeitsaufträge an das Personal werden vom GA gesammelt und am Ende

der Sitzung beschlossen;

Liste muss klar geschrieben werden (Dienstweisung!), bei Rückfragen schnell antworten (!)

gleiches Vorgehen für die AKs: Überlegung – schriftlich oder mündlich?; schriftlich: sicher, gut zu zuordnen; Rücksprache mündlich aber auch gut! (v.a. wg. Dringlichkeit)

- Hausinterner Jour Fixe nach der nächsten Sitzung aber vor der übernächsten
- Ziel: Einarbeitung in die Finanzsachen soll bis zum Ende des Jahres gemacht werden (Termin für Vollmacht zum Konto ist erst in zwei Wochen)
- Nachfrage: was soll alles an das Personal gegeben werden? Antwort: eigentlich alles außer das Politische;
bzgl. Finanzen: AK Finanzen soll Einsicht und Übersicht zur Transparenz bekommen
- nächster Termin liegt noch nicht fest (wird dann per Mail herumgeschickt)

r) Sonstiges zu den AKs:

- Vorschlag: Doodle für AK Interesse (Startschuss); macht der nächste GA; wichtig: AK Wahlen – wir müssen die Wahl des StuRa in Zukunft ausrichten (Möglichkeit den Ablauf zu verbessern)
- Nachfrage: AG Geschäftsordnung – wird ins Doodle (nächster GA) aufgenommen

7. Beratung über Antrag: Endgültige Abstimmung über Global Marshall Plan (Antrag Klimatage)

- Es geht um einen Betrag unter 200€ (149,71€), wir können den also abstimmen
- endgültiger Antrag weniger: Fehlbetragsfinanzierung von 149,71€ für die Druckkosten (das ist also die Deckelung – das heißt das wird nachgefordert)
- Topf: ist der für Anträge (Vorbehalt Geld darf nicht für Veranstaltungen genutzt werden, die ECTS vergeben)
- 18 dafür 0 dagegen 1 Enthaltung – Angenommen bei einer Enthaltung

8. Beratung über Antrag: Haushaltsabschlüsse

- Grundintention: für die Neuen Einsicht in den Haushalt bekommen (auch in Hinsicht auf den nächsten Haushalt)
- Finanzreferentin: es ist kein Problem in die Haushaltsabschlüsse Einsicht zu bekommen (Anlaufpunkt ist der AK Finanzen)
- Anschluss an die kommende Sitzung: nicht öffentlicher Teil, in dem Einsicht gewährt wird
- 18 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung – Angenommen bei einer Enthaltung

9. Beratung über Antrag: Umbenennung Rätecafé und Rätebaubrigade

- Grundintention: nicht Schmälerung des Einsatzes, vielmehr Aktivität bei Neuen zu befördern und zu klären was getan wird; Wunsch: neutraler und klarer (eigentlicher Name dann nicht so wichtig)
AKs können nicht ohne Abstimmung des StuRa nicht umbenennen, sie bekommen vom StuRa das Mandat
- Antrag das in den AK PÖ zu verweisen:
 - Der StuRa möge beschließen dass im AK PÖ mit den Namen der AKs zu beschäftigen (Anträge der LHG als Diskussionsgrundlage)
AK PÖ soll sich in den kommenden Wochen mit dem Thema beschäftigen
 - 15 dafür, 0 dagegen, 4 Enthaltungen – Angenommen bei 4 Enthaltungen

11. Verschiedenes

- StuRa soll sich einmal mittags treffen, um ein Gruppenfoto zu machen
Vorschlag: im der Neuen Aula könnte man das bis 22:00 machen; Clubhaus wäre schön
Sitzungssaal müsste möglich sein
Beschluss: kommende Sitzung wird ein Foto gemacht (Felix Schmitz und Felix Kraus bringen eine Kamera mit)

- am Wochenende ist LAK in Ulm (Fahrtkosten können finanziert werden); Beginn 12 s.t.
LAK: Landesweites treffen der Studierendenvertretungen, Tagesordnung wurde herumgeschickt
für aktives Stimmrecht muss man hier mandatiert werden (wir haben 2 Stimmen) – Felix Schmitz und John (Juso HSG) werden vorgeschlagen
18 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung – Angenommen bei 1 Enthaltung

Liste der Dienstanweisungen:

- Personal soll den aus der AK Interessen-Doolde (von Till) jeweils Verteiler erstellen, um AK Termine zu finden
angenommen mit drei Enthaltungen

Sitzungsende: 21:31 Uhr